

# EXTRAORDINARIO

A

# LA REGIÓN EXTREMEÑA



## Local y Regional

Los escribientes de la Diputación ascendidos á auxiliares al correr la escala, por acuerdo de la Comisión provincial, son: D. Antonio Sanabria Ortega, D. Evaristo Díaz Manzano, D. Cristobal Martín, don Manuel Giménez y D. Agustín Moreno, que cuentan bastantes años de servicios.

Reciban la enhorabuena.

Se la damos también á D. Emilio Ruiz, oficial tercero ascendido á segundo y que cuenta también muchos años de servicio en la Diputación.

Igualmente se la damos á D. Celestino Rodríguez Corzo, por su nombramiento de portero de la diputación, acordado por la Comisión provincial.

\* \* \*

Entre los acuerdos tomados anteayer por la Comisión provincial, figuran los siguientes:

Informar que debe confirmarse un acuerdo del Ayuntamiento de Puebla de Alcocer, sobre enagenación de un terreno sobrante de la vía pública en la calle Corral del Concejo.

Informar que debe suscitarse competencia al Juzgado instructor de Puebla de Alcocer en un sumario por desobediencia, y al de Llerena en otro sumario contra el rematante de consumos de Berlanga.

Informar en el sentido de que se autorice al Ayuntamiento de Alburquerque, para llevar á cabo la enagenación del matadero viejo.

Informar favorablemente la autorización pedida para establecer una central eléctrica en Talavera la Real y en Villalba de los Barros.

Informar que se revoque una providencia del Alcalde de La Haba, que impuso una multa á D. Manuel Chamizo.

Informar favorablemente el proyecto de línea aérea eléctrica de Fregenal.

Informar que se declare nulo el expediente instruido sobre responsabilidad á varios individuos de Barcarrota, en cuentas municipales.

Informar que se revoque el acuerdo del Ayuntamiento de San Vicente, separando del destino de relojero municipal á don Cándido Nuñez.

Informar que se revoque el acuerdo del Ayuntamiento de Santa Amalia, destituyendo al médico titular D. Manuel López.

Informar que se confirme el acuerdo del Ayuntamiento de Los Santos, nombrando farmacéutico titular á D. Federico Arenal.

Informar que se desestime la alzada de D. Gabriel Orrego contra un acuerdo del Ayuntamiento de Oliva de Jerez nombrando inspector de carnes á D. Bibiano Uribe.

Informar que se anulen las concesiones hechas para el tendido de una red de conducción de fluido eléctrico hechas á la sociedad, «La electro-harinera de Almen-dral.»

Informar favorablemente el expediente para establecer un cable aéreo en la mina «San Guillermo», término de Fregenal.

Informar que se declare nulo el expediente de apremio contra varios concejales de Barcarrota.

Informar que se anule un acuerdo del Ayuntamiento de Barcarrota sobre concesión de un terreno al sitio de Las Moyas.

Informar favorablemente la instalación de luz eléctrica en Aceuchal y en Nogales.

En la sesión celebrada anteayer por la Comisión provincial, se acordó jubilar, á su instancia, á nuestro querido amigo el oficial segundo de la Diputación, D. Faustino Jaramago, uno de los empleados más antiguos de aquella casa, y cuya gran competencia en asuntos de administración es de todos conocida.

El Sr. Jaramago debió ascender hace tiempo á oficial primero, pero era para

ello un obstáculo sus ideas políticas y lo enemigo de ciertos caciques.

La Junta municipal ha sido convocada para mañana á las once á fin de discutir el presupuesto ordinario para el año próximo.

Como se trata de la primera convocatoria, probablemente no se reunirá número bastante para tomar acuerdo y habrá que hacer la segunda citación para ocho días después.

La hora señalada para la sesión es la de las once de la mañana, esto es, la misma en que el Ayuntamiento celebra sus sesiones. Así se consigue que esté desierto el sitio destinado al público; precisamente lo que desean los mauristas que hoy son los que imperan en el Ayuntamiento, aun cuando no tengan, aparentemente la vara.

Se encuentra enfermo el hijo menor de nuestro amigo D. Fermín Sancho.

Le deseamos una rápida y completa mejoría.

Hoy se cumple el tercer aniversario de la muerte de la señora D.<sup>a</sup> Marina Orozco.

Con tal motivo reiteramos á su esposo D. Manuel Márquez Vara, á sus hijos y demás familia, la expresión de nuestro sentimiento por la pérdida que sufrieron.

Ayer marcharon á Olivenza y Villanueva del Fresno, el diputado á Cortes Sr. Baselga y el Gobernador civil Sr. Moré, que regresaron anoche.

Se encuentra en esta capital nuestro particular amigo D. Diego Rangel, dueño de la fábrica electro-harinera de Fregenal.

El Alcalde Sr. Tamayo comenzó á hacer uso en el día de ayer de la licencia que anteayer le fué concedida por el Ayuntamiento.

Se ha encargado de la Alcaldía de esta ciudad el primer teniente de Alcalde don Juan Cánovas.

Ante la proximidad del sorteo de la Lotería de Navidad, los que deseen jugar en el núm. 34.151 deben apresurarse á comprar el «Almanaque Billy-Bailliere para 1913», que regala á sus lectores una participación gratuita en el referido número.

## Café Mercantil

(ANTES DE LA ESTRELLA)

Programa para hoy, á las nueve de la noche:

- 1.º Overtura.
- 2.º «Tosca», divertimento.
- 3.º Aires españoles.
- 4.º «Cavallería rusticana», fantasía.
- 5.º «Marina», selección.
- 6.º Fantasia morisca, serenata.
- 7.º «La mujer divorciada».

## RUEGO

Se lo dirigimos á los pocos señores corresponsa es que aún no han enviado el importe de los recibos remitidos últimamente ó en los meses anteriores, para que lo verifiquen antes del 1.º de Enero próximo.

EL ADMINISTRADOR.